

RUMBO A COMICIOS

Apuestan por debates ágiles

El INE quiere que haya mayor confrontación de ideas y preguntas

DE LA REDACCIÓN
nacional@gimm.com.mx

Luego de que el Instituto Nacional Electoral aprobará la realización de tres debates entre quienes serán elegidos como candidatos presidenciales, la consejera del INE, Carla Humphrey, en entrevista con Héctor Figueroa para la Primera Emisión de Imagen Multicast, detalló que se realizará un debate por mes. Uno en marzo, otro en abril y el tercero en mayo.

Recordó que cuando hay elecciones presidenciales, las campañas duran 90 días, por disposición legal, “así es que en estos tres meses haremos estos tres debates de las candidaturas presidenciales”.

Indicó que “como novedad” están analizando que uno a más debates se realicen en la sede central del Instituto, ya que “nunca se ha hecho un debate en la sede del INE”.

“(Sería) con distintas



(Queremos) distintas temáticas, formatos ágiles, que permitan la presentación de plataformas y que la ciudadanía esté informada y conozca a sus candidatos.”

CARLA HUMPHREY
CONSEJERA DEL INE

temáticas, formatos ágiles que permitan la confrontación de ideas, la presentación de plataformas de programas de acción y que al final de cuentas que la ciudadanía esté informada y conozcan a sus candidatos y candidatas, pero también lo que están proponiendo para su gobierno”, detalló.

Insistió que el formato que quiere el INE, “es que los debates permitan confrontar ideas, presentar propuestas e incluso preguntar entre candidatos sobre algunas de las propuestas de otras candidaturas”, teniendo la convicción de que estos encuentros deben de ser “más ágiles” para los ciudadanos.



Foto: Especial

Carla Humphrey durante la sesión en la que el INE aprobó tres debates para los candidatos presidenciales en 2024.